
  

 

  

 

 

 

Actes 16 V 23 à 34 

 

Parfois être chrétien nous met dans des situations un peu délicates, surtout dans certains pays (expl : 

persécution etc...) 

 

Paul, chaque fois qu’il évangélisait, les signes, les prodiges et les miracles se révélaient. Il a délivré 

d’un esprit mauvais une servante, et les patrons de celles-ci n’ont pas du tout apprécié car elle était 

une source de revenus importants pour eux. Paul et Sillas furent arrêtés suite à cette délivrance… 

mais ils étaient heureux, parce qu’ils avaient été arrêté pour le service de Dieu, et en prison, ils 

louaient et adoraient Dieu et Dieu s’est manifesté. 

 

On a besoin de la lumière de Dieu, elle fait fuir les ténèbres. 

 

Cette lumière est venue dans la prison et les portes se sont ouvertes. C est pareil pour notre cœur. 

Quand on laisse Dieu entrer dans notre cœur, qu’on Le laisse agir, le mal fuit… 

 

Le message de l’évangile est révolutionnaire. Dieu est amour, Il ne tient pas compte de notre passé. 

 

Ce n’est pas le passé qui va dicter mon avenir, c’est l’amour de Dieu 

 

Notre passé, nos péchés, ont été lavé par le sang de Jésus ! 

Dieu ne veut pas que l’on soit dans la dépression. En France, il y a 120 000 tentatives de suicide et 

10 000 passent à l’acte… 

Ne vous faites pas de mal, Dieu vous aime… 

 

Matthieu 5 V 14 

Matthieu 5 V 15 

 

Quand on a la lumière de Jésus dans notre cœur, celle-ci vient éclairer notre vie, et c’est la lumière 

de Dieu qui brille en nous qui va attirer nos biens aimés. 

 

La relation que l’on a avec Dieu nous donne la joie, nous sommes des enfants légitimes de Dieu, Il a 

mis toute son affection en nous ! 


